
Protokoll  
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 27. 10. 2008 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 

Delegierte: Daniela, Sarah (Brechtbauplenum), Sarah (I&O), David (Bio), Karoline, Jo-
nas (Physik), Roland (Kasse e.V.), Georg (diverse), Jan David (frei), Daniel (Jura), 
Franz (Geographie), Fabian (EKW) 
GA: Sophie, Thomas, Christian (Politik) 

   

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 

-- 
TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 

Ergebnisse des Treffens mit Fr. Gropper AK Tag des Studiums wird in die TO 
aufgenommen. 

TOP 4: Post/ Mitteilungen 

DAAD-Mitgliederversammlung: Fachschaftsmitglieder können als Räte-Mitglieder dar-
an teilnehmen.  

TOP 5: Räte 

GA 

19.4. 26.4. 3.5.  

FS Physik Roland + Georg ???  
 

Kasse e. V.: Die Räteanlage muss finanziert werden, deswegen bitte beim Club-
hausfest (diesen Donnerstag, 15.04.2010) helfen. Roland per Email kontaktieren 

 
TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 

Berichte aus den Fachschaften 
 
Berichte aus den FS 
Brechtbauplenum: BBP will Securities für das CHF haben, da sie personell unterbe-
setzt sind. 5 Räte-Vertreter wären mit dabei, Securities noch nötig? FS-Verteiler wer-
den angeschrieben, Entscheidung liegt beim BBP 

 
 

Berichte aus den Arbeitskreisen 
AK Wahlen: Wahlvorschlag muss demnächst eingereicht werden, Unterschriften, Mat-
rikelnummer werden benötigt. FS müssen für die Wahlen Listen abgeben, Zusammen-
setzung ist noch unklar. 

AK Radio: Beitrag muss noch bezahlen, FS Politik hat letztes Jahr gezahlt, dieses Jahr 
wäre, wie vor einem Jahr, FS Geschichte. Beitrag 150 Euro 

 

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit 

Studentenwerk: Abwesenheitsvertreters des Geschäftsführers wird Herr Grossert. 
StuWe will in Sigmaringen Grundstücke ankaufen, um dort Wohnheime zu bauen. Kos-
ten: 211 000 Euro. Einladung für die Sitzung des Verwaltungsrats kommt über den Ver-
teiler. Abstimmungsweisung für den Gesandten der Räte nächste Woche.  
 
Semestermietverträge: Verträge gelten nur noch für ein Semester, können nur noch am 
Ende des Semesters gekündigt werden. Einzige Möglichkeit, das zu umgehen: Nachmie-
ter finden oder sich exmatrikulieren. Auslandsamt ist damit nicht zufrieden wg. Mieter der 
Summer schools. Kündigungsfrist (6 Wochen) wird verlängert auf 2 bis 3 Monate vor 
Auszug. Nachmieter, die vorgeschlagen werden, müssen nicht angenommen werden. 
Massive Ungleichbehandlung von Studenten aus der Region und von weiter weg. Bei 
Einzug ab Oktober muss häufig schon ab September bezahlt werden. Juristisch kann 
man nicht dagegen vorgehen. Soll nächste Woche  noch besprochen werden, bitte Ar-
gumente sammeln.  
 
Asta: Der Asta tagt in zwei Wochen, direkt nach der Tagung des ZSGT. Idealerweise 
wird sich der Asta den Beschlüssen des ZSGT anschließen.  
Informationen über das Gremium ZSGT wird über den GA an die Fachschaften geleitet.  
 
Asta: Soll die Podiumsdiskussion der GHG und Jusos durch den Asta finanziert werden? 
Präzedenzfall wurde geschaffen. Als Grundsatzfrage an die FS weiterleiten, nächste 
Woche noch mal in der FSVV ansprechen.  

 
Anträge: 
Förderung der Jusos und GHG 
Antrag der Jusos und der GHG auf Förderung durch den Asta in Höhe von 192,82 

Euro für Podiumsdiskussion zu Studiengebühren. 
 
Antrag des Asta-Verkehrsreferats   
Förderung des Fahrradtages in Höhe von ca. 370 Euro, davon 90 Euro für Spray-

kosten. 
 
Antrag der Jusos und GHG für Werbung für ihre Veran staltung auf der FSVV-

Webseite. 
Antrag auf Eilantrag: Angenommen. 
Weitestgehender Antrag: Antrag abgelehnt 
Antrag: Ankündigung, Veranstaltung zu bewerben, ohne Veranstalter explizit zu 

nennen, in Zukunft außerdem mit Jusos/GHG zusammen Projekte die-
ser Art zu organisieren und dann entsprechend zu werben: Antrag an-
genommen. 

 
 
 



 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 

Einladung an die FS, an der FZS-Tagung teilzunehmen (Einladung kam über den Räte-
Verteiler) 
 

TOP 9: Allgemeinpolitik 

-- 

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur 

-- 
 
TOP 11: Sonstiges 
 
AK Tag des Studiums, Ergebnis: Interesse daran, mehr Informationen über die Mög-
lichkeiten der Uni, Aktivitäten zu koordinieren (z.B. mehr Broschüren für Erstsemester, 
Dies Universitatis umgestalten und dabei Mitglieder aller Ebenen einbinden).  
Finden sich Leute für diese Veranstaltung? Nächste Woche  in der FSVV noch mal 
nachfragen.  
 
 
f.d.R.d.P.  
 
Raphael und Alex 


